

SYRIE : ASSEZ de MASSACRES !

Mardi 4 avril, plus de 60 civils sont morts dans la région d'Idlib (100 selon certaines sources), à Khan Cheikhoun, suite à un bombardement aux armes chimiques mené par le régime de Assad et ses alliés.

Depuis l'accord USA-Russie de 2013, de « démantèlement des armes chimiques », les massacres menés par le régime et ses alliés ont continué et ont été perpétrés par tous types d'armes. Depuis le début de la révolution qui a débuté pacifiquement en 2011, la répression, les bombardements et les affrontements armés ont fait plus de 320 000 morts, d'après l'ONU. Ce chiffre est dans la réalité sûrement deux à trois fois plus important si l'on considère les disparus et décès consécutifs aux privations de nourriture et de soins.

Voilà à quoi mènent de tels accords qui visent à maintenir Assad au pouvoir. Plus que jamais, nous exigeons :

- **Arrêt immédiat de tous les bombardements en Syrie !**
- **Levée immédiate de tous les sièges !**
- **Libération immédiate de tous les prisonniers politiques !**
- **Départ de toutes les forces armées étrangères de la Syrie !**
- **Mobilisation internationale pour l'aide humanitaire et l'accueil des réfugiés !**

Ni Assad, ni Daech ! C'est au peuple syrien et à lui seul de décider de son avenir. La revendication du peuple syrien pour le départ de Assad et la fin de son régime, immédiatement et sans condition, est légitime.



Le collectif *Avec la Révolution Syrienne* appelle aux rassemblements en soutien au peuple syrien.

à Paris
Rassemblement Jeudi 6 avril
Place de la République, 18h

Collectif Avec la Révolution Syrienne : Alternative Libertaire, Cedetim, Émancipation, Ensemble, Forum Palestine Citoyenneté, L'insurgé, NPA, UJFP, Union syndicale Solidaires